

BOLETÍN No. 094 ->>

UAA firmó 4 convenios y 7 cartas de intención para tener colaboración académica con universidades de Colombia, Brasil, España, Bolivia y Nicaragua.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes consolida su proceso de internacionalización al establecer vínculos en lo referente a intercambio estudiantil, redes de posgrado, investigación y academia con diversas instituciones de educación superior de Iberoamérica, esto en el marco de la Asamblea General de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado, (AUIP) 2015.

En este sentido, la Máxima Casa de Estudios del estado signó convenios de colaboración con la Universidad de Granada, Universidad de Sevilla, en España; y la Universidad Autónoma de Asunción, Paraguay, además del refrendo y ampliación de alcance del convenio de colaboración con la AUIP.

Asimismo, la UAA firmó siete cartas de intención para tener colaboración académica con la Universidad Santiago de Cali, Universidad de Santander y Universidad Simón Bolívar, Colombia; Universidad de Salamanca, España; Universidad Mayor Real y Pontificia San Francisco Xavier de Chuquisaca, Bolivia; Universidade Estadual de Campinas, Brasil; así como con la Universidad Nacional de Ingeniería, Nicaragua.

En la firma de estos acuerdos, el rector Mario Andrade Cervantes expuso que gracias a estos convenios marco de colaboración y cartas de intención, la Institución fortalece su internacionalización al ofrecer a la comunidad universitaria la posibilidad de realizar movilidad estudiantil, académica e investigación y redes con un mayor número de universidades de Iberoamérica, con lo cual, se impulsará de manera considerable la educación superior y la calidad educativa de la UAA.

Debido a ello, Andrade Cervantes agradeció a los rectores y vicerrectores de las universidades con las cuales la UAA estableció y refrendó convenios de colaboración, pues con esta vinculación se fortalecerá la educación superior en Latinoamérica y Europa.

Por su parte, Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada y Presidente de la AUIP, sostuvo que este convenio de colaboración permitirá continuar con una relación que seguirá beneficiando a las comunidades académicas y estudiantiles, además de que con ello se asumirá el reto de la globalización.

A su vez, Kitty Gaona Franco, rectora de la Universidad Autónoma de Asunción, Paraguay, confió que alumnos, investigadores y profesores de ambas instituciones aprovecharán las oportunidades educativas, culturales y académicas que se desprenderán de este acuerdo signado.

En su momento, Antonio Ramírez de Arellano López, rector de la Universidad de Sevilla, aseguró que con este convenio se ampliarán las fronteras de la educación y la internacionalización de los estudios para ambas instituciones.

En este acto estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Víctor Cruz Cardona, Director General y Secretario de la AUIP; Guadalupe Ruiz Cuellar, Directora General de Investigación y Posgrado; así como de miembros de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado.

